



Sparkasse Olpe Drolshagen Wenden

Pressemitteilung

Forscherhaus profitiert von „Sparlotterie der Sparkassen“

Neue Technik-Experimentier-Sets für die kleinen Forscherinnen und Forscher der Grundschule auf dem Gallenberg

Olpe. Mit einer Spende von 1.000 Euro zur Anschaffung neuer Technik-Experimentier-Sets zum Thema „Nachhaltige Energiegewinnung und -speicherung“ unterstützte die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden den Förderverein der Grundschule am Gallenberg e. V.

Grundschullehrer Jens Biermann (rechts) freute sich sehr, als Björn Scheper, Leiter Privatkunden Olpe (links), ihn im Forscherhaus besuchte und den symbolischen Scheck übergab. Nach monatelangen Vorbereitungen durch den Förderverein und den zuständigen Lehrkräften wurde das Forscherhaus offiziell am 7. Mai 2022 eingeweiht. Zahlreiche Forschungsmaterialien sind schon in dem 30 qm großen Haus zu finden, wie Insektenhotels und Mikroskope. Jens Biermann erläuterte, dass Experimente wie „die magische Milch“ schon erfolgreich durchgeführt wurden.

Die neuen Technik-Baukästen stellen jedoch das Highlight im Forscherhaus dar. Durch die neuen Sets, kann das sehr aktuelle Thema „nachhaltige Energiegewinnung und -speicherung“ behandelt werden, da die Materialien die Bereiche Sonnen-, Wasser- und Windkraft veranschaulichen. Unterstützt wird die Lerneinheit mit theoretischen Lernmaterialien der Grundschule.

Die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden freut sich, dass wieder Menschen vor Ort von Spendengeldern aus dem Kontingent der Sparlotterie der Sparkassen profitieren. Denn 25 % des Lottereeinsatzes fließen für gemeinnützige oder mildtätige Verwendung als sogenannter Zweckertrag der Region wieder zu. Jeder einzelne Sparlotterie-Sparer trägt getreu dem Motto „An sich und andere denken!“ dazu bei, indem er Lose erwirbt. ■

Pressemitteilung

